

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

**ENTREGA DE TRABAJOS DE REMODELACIÓN ESTADIO DE IZALCO, VIERNES
12 DE AGOSTO DE 2005.**

UNA DE LAS REALIDADES CON LAS QUE ME ENCONTRÉ CUANDO REALICÉ MI GIRA DE CONSULTA “HABLEMOS CON LIBERTAD”, FUE LA NECESIDAD QUE EXISTE ENTRE LOS JÓVENES DE NUESTRO PAÍS PARA CONTAR CON ESPACIOS DEPORTIVOS QUE PERMITAN SU SANO DESARROLLO FÍSICO Y MENTAL.

LA CREACIÓN DE LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD, CUYOS RESULTADOS HASTA LA FECHA SON EVIDENTEMENTE SATISFACTORIOS, SUMADOS A OTROS ESFUERZOS EJECUTADOS POR EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN, CONCULTURA Y OTRAS INSTITUCIONES QUE VELAN POR EL BIENESTAR DE NUESTROS JÓVENES, SON UNA CLARA MUESTRA DE QUE NUESTRO GOBIERNO DA PRIORIDAD A SU DESARROLLO INTEGRAL Y SANO.

LA ENTREGA DE LOS TRABAJOS DE REMODELACIÓN DEL ESTADIO DE IZALCO HOY, CON LO QUE SE BENEFICIAN A MÁS DE 10 MIL JÓVENES DE LA ZONA, SE CONSTITUYE EN MATERIA INDISPENSABLE DEL PILAR SOBRE EL CUAL ESTAMOS CONSTRUYENDO UN MEJOR PRESENTE Y FUTURO PARA NUESTROS MUCHACHOS.

ESTOS TRABAJOS HAN SIDO REALIZADOS CON UN PRESUPUESTO SUPERIOR A LOS 200 MIL DÓLARES, APORTADOS POR EL FISDL Y LA ALCALDÍA DE IZALCO Y COMO PUEDEN CONSTATAR, INCLUYE UN REMOZADO COMPLETO DE ESTA ESTRUCTURA DEPORTIVA DONDE MILES DE IZALQUEÑOS PRACTICAN EL DEPORTE FAVORITO DE LOS SALVADOREÑOS COMO ES EL FÚTBOL.

EL APOORTE DEL FISDL A ESTA OBRA, SE DA EN EL MARCO DEL PROGRAMA “UNIDOS POR LA SOLIDARIDAD” QUE ASIGNA FONDOS A TRAVÉS DE CONCURSO.

ESTE SISTEMA HA GENERADO 630 PROYECTOS GANADORES, CON UNA INVERSIÓN DE 111 MILLONES DE DÓLARES PARA PROYECTOS DE EDUCACIÓN, AGUA POTABLE, CANCHAS Y COMPLEJOS DEPORTIVOS COMO ÉSTE Y MUCHOS MÁS.

TAMBIÉN QUIERO MENCIONAR QUE GRACIAS A LA FIRMA DE UN CONVENIO DE COOPERACIÓN ENTRE LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD Y LA ALCALDÍA DE IZALCO, SE CREÓ EL “COMITÉ MUNICIPAL JUVENIL” PARA IDENTIFICAR CLARAMENTE LAS NECESIDADES DE LA POBLACIÓN JOVEN EN ESTE MUNICIPIO.



DE TAL FORMA QUE UNA DE LAS PRIMERAS ACCIONES REALIZADAS POR ESTE COMITÉ FUE SOLICITAR A LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD AYUDA PARA PINTAR EL ESTADIO, ASÍ COMO LA CREACIÓN DE LA ESCUELA MUNICIPAL DE FÚTBOL, QUE DARÁ INICIO ATENDIENDO A 300 JÓVENES.

LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD APORTÓ BALONES DE FÚTBOL, TERMOS, UNIFORMES, CHALECOS, MINI PORTERÍAS Y EQUIPO PEDAGÓGICO PARA CUATRO ENTRENADORES, LO CUAL RENOVARÁ PERIÓDICAMENTE CON EL FIN DE GARANTIZAR SU BUEN FUNCIONAMIENTO.

ME DA UN GRAN GUSTO SER PARTÍCIPE DE ESTA ALEGRÍA QUE HOY INUNDA A IZALCO Y SUS POBLADORES, PORQUE ESTAMOS HACIENDO REALIDAD ESOS SUEÑOS QUE LA MAYORÍA DE JÓVENES TIENEN PARA SU PAIS Y ESPECIALMENTE PARA IZALCO.

AL DOCTOR ALEXIS PORTILLO, ADEMAS DE AGRADECERLE LA PLACA MUY LINDA Y A USTEDES POR ESTE RECIBIMIENTO MARAVILLOSO, QUISIERA DECIRLES QUE ADEMAS DEL PROYECTO DE AGUA, UNA DE LAS NECESIDADES GRANDES DE IZALCO ES UN POLIDEPORTIVO, EL CUAL ESTA APROBADO Y SERA CONSTRUIDO CONTIGUO A LA UNIDAD DE SALUD, CON DIFERENTES CACHAS DE DIFERENTES DEPORTES Y ES OTRA DE LAS PROMESAS MAS, CUMPLIDAS.

YO QUIERO DECIRLES ALGO IMPORTANTE A LOS IZALQUEÑOS, LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN, Y POR ESO HOY ESTA MAÑANA VENGO MUY CONTENTO, ESTE VIERNES AQUÍ A IZALCO A ENTREGARLES OBRAS REALES QUE CAMBIAN VIDAS.

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS!